

ERASMUS voyage Espagne - du 14 au 20 avril

Le groupe est bien arrivé à Las Norias et ont eut un accueil chaleureux avec spectacle de flamenco. Des travaux en groupe, des rencontres sportives, un moment à la plage de Almerimar où les élèves ont fait une course d'orientation puis un tournoi de volley-ball. Le 3ème jour, le groupe a eu un accueil officiel au ministère de l'éducation de la région d'Almeria. Les élèves ont pu écouter une conférence en anglais sur les différents systèmes éducatifs des pays partenaires, suivi d'une visite guidée d'une mine de cristaux. Par la suite, les élèves ont parcouru les galeries souterraines des réfugiés de la guerre civile espagnole. Le dernier jour, les élèves ont reçu un diplôme Erasmus pour leur présence cette semaine puis ils ont préparé leur stand de petit déjeuner typique par pays. Le groupe est ravi du séjour, voici leur semaine en images.

